
VERBALE N° 2 

 

COLLEGIO DOCENTI UNIFICATO 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO “S. PELLICO” 

Il giorno 18/10/2022 si è riunito in modalità videoconferenza, il collegio dei docenti. Tutti i docenti 

hanno ricevuto preventivamente la documentazione relativa a tutti i punti all’ordine del giorno: 

  

 
O.d.g.: 

 

1. Approvazione verbale precedente 

2. Piano annuale delle attività 

3. PNNR: individuazione commissione di progetto 

4. Nomina funzioni strumentali 

5. Nomina membri di commissione 

6. Nomina docenti tutor per docenti in anno di prova, formazione, frequentanti 

7. TFA, tirocinanti universitari. 

8. Integrazioni progetti 22/23 

9. Educazione motoria scuola primaria 

10. Approvazione regolamento di istituto e regolamento uscite didattiche 

11. Varie ed eventuali 

 

Il Collegio inizia alle ore 17,00 in modalità online sulla piattaforma GoToMeeting. 

 

1. Approvazione verbale precedente 

Dimarca propone come integrazione al verbale la rettifica sul numero dei membri per il raccordo 

Nido-Infanzia. Saranno tre e si occuperanno anche della formazione classi. 

Si rende noto l’errore di dicitura in merito al GLO che in realtà è da sostituire con GLI. 

In merito alle commissioni Gatti rende nota la mancanza del referente di primo soccorso. 

Bonadonna chiede chiarimenti in merito al progetto Continuità didattica dato che non risultano 

votazioni in merito. La Dirigente ricorda che lo stesso è stato presentato in Dipartimento e nessuno 

ha obiettato a riguardo. La Dirigente ha ricordato anche la precedente esperienza di 30 ore di 

tesoretto provenienti dall’anno di precedente dirigenza che sono passate sotto il silenzio del 

Collegio docenti. La Dirigente chiede come mai i docenti non si sono espressi in merito sia sulla 

precedente esperienza sia su quella del corrente anno scolastico nei tempi opportuni. 

Bonadonna ribadisce che la sua obiezione verte semplicemente sul fatto che tale progetto non è 

stato votato dal collegio. La Dirigente informa la docente che può astenersi dalla votazione del 

verbale della seduta precedente o rigettarlo dichiarandosi contraria e che sarà la maggioranza a 

decidere sullo stesso come per ogni altra delibera.    

Si procede con la delibera del verbale della seduta precedente. 

Il Collegio approva con 3 contrari e 52 astenuti 

 

2. Piano annuale delle Attività  

 

Si illustra il piano delle attività della scuola secondaria e della scuola primaria. Per quanto riguarda 

l’interclasse Cono chiede se l’ora accantonata non si possa anticipare come ora di riunione tecnica 

per preparare l’interclasse. De Vita chiarisce che l’ora di accantonamento deriva dall’ora di 



programmazione non svolta nella giornata del lunedì che viene sostituita dalle sedute di assemblea 

che rientrano invece nel piano della attività e quindi nelle 40 ore. 

Napolitano chiede in merito alla possibilità di svolgere alcuni colloqui dopo l’assemblea. La 

Dirigente concorda. 

Oliverio chiede in merito ad alcune programmazioni in presenza che appaiono sul quadro e sulla 

possibilità di effettuarne altre oltre le date degli impegni collegiali. De Vita risponde sulla 

possibilità ma chiede alla Dirigente il suo parere. La Dirigente spiega che gli ATA non saranno 

presenti per tutte le ore necessarie quindi occorre discuterne.  

La docente Digiovanni dichiara che per i colloqui sarebbe meglio stabilire delle date in modo da 

dare indicazioni più precise ai genitori che altrimenti si troverebbero un po’ disorientati. 

Lavenia dichiara che alcuni genitori hanno già avanzato la richiesta di effettuare dei colloqui in 

presenza. Cono dubita sulla questione in quanto preferisce un po’ di uniformità tra plessi per non 

creare grosse differenze. 

Ripamonti aggiunge che bisogna guardare anche il tipo di utenza a cui ci si rivolge. Su 19 bambini 

ci sono 9 stranieri per esempio in una classe prima Pellico per i quali sarebbe opportuno ricevere i 

genitori in presenza.  

Cono concorda con Ripamonti e spiega che l’uniformità è intesa ad eccezione delle esigenze 

particolari che sono legittimate ad essere ricevute in presenza. 

La Dirigente dichiara che per l’infanzia i colloqui saranno in presenza. Per gli altri ordini di scuola 

avverranno da remoto ad eccezione di casi particolari come alunni stranieri o in difficoltà, per i 

quali si richiederà autorizzazione al Dirigente per l’effettuazione in presenza. 

Violi chiede se sia possibile stabilire delle settimane nelle quali inserire i colloqui dei mesi stabiliti. 

La Dirigente informa sulla flessibilità degli altri ordini di scuola in merito all’argomento in oggetto. 

De Vita propone l’individuazione delle settimane in oggetto da parte dei coordinatori che faranno 

una proposta al resto del Collegio. 

Si procede con la Delibera. 

Il Collegio approva all’unanimità 

Delibera n° 5 

 

 

3. PNNR: individuazione commissione di progetto   

 

La nostra scuola è stata individuata come ricevitrice dei fondi PNNR. La Dirigente chiede ai docenti 

di pensare ad una possibile candidatura per creare una commissione progettuale. 

 

 

4. Funzioni Strumentali  

 

Sono arrivate le domande per le funzioni strumentali individuate a settembre. Per la valutazione 

interna e INVALSI si propone Luppino 

Per il PTOF e la valutazione esterna, Allegranzini e Fanelli 

Per l’area Inclusione Sala, Ferri e Ricciotti. 

Il Collegio approva all’unanimità. 

Delibera n° 6 

 

5. Membri di commissione  

 

Si illustrano a video i nominativi dei docenti per le commissioni.  

Il Collegio approva all’unanimità.  

Delibera n° 7 

 

6. Docenti Tutor  

 

Vengono comunicati i nominativi dei docenti tutor per i neo immessi: 

CAMPENNI' ANTONELLA per CANDELA VINCENZA 



GATTI CRISTINA per BORSANI VALENTINA 

SCORDI ROSALIA per BOLOGNA FEDERICA  

CRIVARO BARBARA per RIVA ELENA  

CONO FRANCESCA per TERI MARGHERITA 

DI GIOVANNI ORIANA per VASTA SALVATORE 

PICCO MARTA per RESTELLI ALICE 

VIOLI CRISTINA per COZZI ELENA 

 

7. TFA  

 

Vengono comunicati i nominativi per i tutor dei docenti impegnati nel TFA e universitari. 

BONADONNA GIUSEPPA per GARAVAGLIA ALESSANDRA 

 

Si procede alla Delibera dei punti 6 e 7. 

Il Collegio approva con un astenuto. 

Delibera n°8 

 

8. Integrazione progetti 2022-23 

 

La Dirigente ricorda che i progetti inseriti in tabella necessitano una scheda progettuale anche se si 

tratta di progetti a costo zero. In ogni scheda ci vuole un referente e devono essere complete. 

Si mostra a video la tabella aggiornata da approvare. 

Panzani chiede notizie in merito al progetto affettività per le classi quinte.  

Dimarca chiede un’integrazione in merito al progetto di inglese e di musica per l’infanzia. 

Barbera riferisce che l’associazione Ciridì ha mandato una mail con una proposta di progetto sul 

bullismo che si potrebbe aggiungere alla tabella riassuntiva con la speranza di poterlo attuare. 

Cogliati e Allegranzini trovano interessante la proposta teatrale per la secondaria e chiedono di 

metterla a delibera. 

La Dirigente informa che c’è la possibilità di attivare un Progetto di Educazione Civica trasversale 

rivolto ai giovani sul concetto di dibattito, polis, vita pubblica e altre tematiche a loro vicine. Si 

cercherà di sperimentare le scelte politiche per le persone di minore età. Saranno coinvolti anche 

educatori di strada che collaboreranno attivamente con i ragazzi. A novembre ci sarà un incontro 

con il Sindaco in cui verrà spiegato meglio il progetto. 

Violi propone l’integrazione del progetto API mentre Eugeni propone l’integrazione di uno 

spettacolo teatrale che verrebbe effettuato a scuola a pagamento e un eventuale spettacolo musicale 

in caso di rimanenze economiche per il diritto allo studio.  

Ripamonti informa in merito ad un possibile progetto per classi prime di Pellico sulla biblioteca. 

La Dirigente chiede ai coordinatori di controllare il file in modo da avere informazioni precise in 

sede di richiesta del Diritto allo Studio 

Il Collegio approva all’unanimità 

Delibera n° 9 

 

9. Educazione motoria primaria 

  

 

 

10. Regolamento di Istituto e regolamento uscite didattiche 

  

Si procede alla visione del piano uscite didattiche dei vari plessi. 

La Dirigente premette ciò che è stato richiesto ai coordinatori ovvero la pertinenza delle mete scelte 

e il contenimento dei costi da parte delle famiglie visto il momento particolare che stiamo 

attraversando. 

Per Volandia la Dirigente riferisce che è stata chiesta l’assunzione di responsabilità da parte del 

Dirigente e dell’Istituto. La Dirigente esprime il suo dissenso in merito. Pittelli ringrazia la 



Dirigente in quanto anche le colleghe dell’interclasse quinte erano perplesse e pertanto hanno 

ritenuto di condividere il documento con la Dirigente. 

Per la Secondaria la Dirigente esprime delle perplessità in merito all’eventualità della proposta di 

Rafting sul Ticino in merito alla copertura assicurativa e alla responsabilità. La Dirigente chiede 

alle seconde come mai non si sono accordate su un’uscita comune. Le uscite proposte sono in 

votazione. Cogliati chiarisce la valenza didattica e trasversale della proposta del Rafting sul Ticino. 

Per la Primaria si rettifica l’uscita delle quinte a Volandia con l’uscita a Brera alla pinacoteca. 

Nazzari aggiunge per le seconde l’uscita al Teatro di Magenta.  

Il Collegio approva con due astenuti e un contrario. 

Delibera n° 10 

 

La Dirigente chiede al collegio l’approvazione del regolamento per le uscite didattiche da 

presentare al Consiglio di Istituto.  

Il Collegio approva con due astenuti e un contrario. 

Delibera n° 11 

 

11. Varie ed eventuali 

 

È stata nominata come coordinatrice pedagogica per l’educativa e la didattica della scuola 

dell’infanzia la docente Chiodini.   

Viste alcune complessità di inizio anno in merito ai sostegni la presentazione di PEI e PDP cona la 

relativa programmazione slitta al 15 novembre. Le funzioni strumentali e lo staff vengono 

convocate giovedì 27 ottobre alle ore 17.  

La Dirigente ringrazia per la partecipazione e chiude la seduta. 

Il collegio termina alle ore 20,00.  

 

 

Il segretario        Il presidente D.S.  

Stefano De Vita       Cristina Tacchini 


